

2019年4月22日

北辰会事務局

## 北辰会幹部による母校の萩原新校長先生を表敬訪問

4月16日（火）12時00分から12時30分まで母校校長室にて  
新校長：萩原 英治（はぎはら えいじ）先生（前所属 府立芦間高校校長）を表敬訪問致しました。

北辰会からは小河原副会長、前田事務局長 以下10名が伺いました。

萩原校長先生は、長らく府立高校で教鞭を執られ、東住吉高校教頭、大阪府教育委員会事務局（現大阪府教育庁）、芦間高校校長を経て、4月1日付で母校校長に着任されました。気さくな明るい先生です。

校長先生からご挨拶を頂いた後、小河原副会長より、昨年5月20日に開催した北辰会総会が母校のご配慮により成功裏に終了できたこと、並びに日頃の北辰会活動へのご配慮に感謝とお礼を申し上げます。続いて参加者それぞれが自己紹介する中で、在学中の思い出や母校への想いを語りました。最後に北辰会から会長も参加して気楽な懇親会を持ちたいとお願い致しました。

校長先生の人柄に触れ、和やかに懇談ができ気持ち良い訪問となりました。

また、新事務長として府立東淀川高校より富本佳成（とみもと よしなり）事務長が着任されました。



前列左から：森田教頭先生、萩原校長先生、小河原副会長、後列左から6人目 富本佳成事務長  
後列左から：兼田事務局次長、前田事務局長、平沼常任幹事、佐藤会計監査、水口会計監査、  
後列右から：竹本大鶴事務局員、畑地常任幹事、梅谷事務局員、竹本久子事務局員